

Cuba dénonce devant l'OMC l'application presque invariable du blocus



La Havane, 20 déc. (RHC).- Cuba a dénoncé devant l'OMC, l'Organisation mondiale du Commerce, l'application presque invariable par les États-Unis, du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962. Cela, malgré les mesures adoptées par l'administration Obama visant à l'assouplir. Alina Revilla, chargée d'affaires de Cuba auprès des organisations de l'ONU ayant leur siège à Genève a confirmé que le blocus étasunien reste le principal obstacle pour le développement économique et social de notre pays.

Au cours de la 13e session de l'OMC consacrée à l'analyse de la politique commerciale des États-Unis, la diplomate cubaine a souligné que deux ans après que Washington et La Havane aient décidé de rétablir les relations diplomatiques et d'amorcer un processus conduisant à la normalisation de leurs liens commerciaux et financiers, «des changements substantiels ne se manifestent pas dans l'application de la politique de blocus à l'égard de Cuba.»

Elle a reconnu les progrès réalisés dans le domaine de la diplomatie et de la coopération entre nos deux pays. «Malgré cela le siège économique, commercial et financier se maintient.» a dénoncé la diplomate

cubaine devant l'OMC.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116083-cuba-denonce-devant-lomc-lapplication-presque-invariable-du-blocus>



Radio Habana Cuba